

Aumenta la participación en Elda y Petrer en la mañana de elecciones generales

23/07/2023



J. Cruces

Los votos por correo ya han sido entregados en las diferentes mesas electorales.

El calor parece no ser razón suficiente para dejar de ejercer el derecho al voto. La población de Elda y Petrer están acudiendo con normalidad a sus colegios electorales para elegir el futuro político de España durante los próximos cuatro años. La población parece consciente de que con su voto puede cambiar el destino político del país y ya son muchas las personas que han votado, y el goteo es constante. En los colegios electorales se han visto largas colas.

Entre Elda y Petrer están convocadas 68.439 personas, en Elda el censo es de 41.186 y 71 mesas, mientras que en Petrer es de 27.253 y 44 mesas.



J. Cruces

Loles Esteve, candidata popular al Senado, ejerciendo su derecho al voto.

Hasta las 14 horas, un 47,01 por ciento de las personas ya habían ejercido su derecho al voto en Elda, mientras que un 49,47% por ciento de los petrerenses ya habían metido sus votos en las urnas. Estas cifras muestran un aumento de la participación hasta mediodía, pues en las elecciones anteriores, a la misma hora había votado un 41,60 por ciento en Elda y un 42,91 por ciento de los petrerenses.

En España, las cifras son casi diez puntos inferiores, pues la media es del 40,40% de las personas.



La jornada se está celebrando con total normalidad. Se puede ver a familias que acuden juntas a votar, nietos acompañando a sus abuelos para que puedan votar, y a jóvenes de 18 años que votan por primera vez. También se ha podido ver a menores mirar con curiosidad cómo sus mayores votan.

Además, esta mañana desde Correos han hecho entrega de los votos recibidos previamente a las diferentes mesas electorales.

